

Pressemeldung

Petition im Queichtal

1000 Unterschriften sind erreicht!



26.11.2024 Für die "[Petition Spätzüge und 1/2-Stundentakt im Queichtal](#)" zwischen Pirmasens und Landau konnte das [Bündnis für Verkehrswende Südpfalz](#) jetzt die tausendste Unterschrift verbuchen.

Die Aktiven des Bündnisses geben sich sehr zuversichtlich, dass die Kampagne zu einem Erfolg führen wird. Auf jeden Fall sei schon jetzt eine breite Unterstützung aus der Bevölkerung, ob Bahnkundin oder (noch) nicht, angekommen.

Von 848 Online-Unterstützenden haben 395 einen Kommentar abgegeben. Dabei kamen am häufigsten die Aspekte Berufspendelverkehr, Freizeitverkehr nach Feierabend, Klimaschutz und Umwelt sowie Anschluss an den öffentlichen Fernverkehr vor.

Die Aktion läuft noch bis (mindestens) 31.01.2025. Das angestrebte Ziel wurde von 1000 auf 2000 Zustimmungen aufgestockt.

Link: Mehr Infos unter "[1/2-Stunden-Takt und Spätzüge im Queichtal](#)"

Pressemeldung

Über das Bündnis für Verkehrswende Südpfalz

Das Bündnis für Verkehrswende Südpfalz ist ein Zusammenschluss von Pro Bahn, BUND, VCD, FrydaysForFuture, attac, adfc Kreisverband Germersheim, adfc Kreisverband Landau-Südliche Weinstraße und BIQueichtal

Das Bündnis setzt sich für eine klimaverantwortliche Verkehrs-Infrastruktur im ländlichen Raum ein. Insbesondere die Ertüchtigung des ÖPNV mit enger Taktung und guten Anschlüssen zum Fernverkehr auch in den Randzeiten bilden den Schwerpunkt. Dazu gehören auf dem Land modernes Carsharing, On-Demand-Angebote und nicht zuletzt guter und sicherer Radverkehr.

Internet: <https://www.verkehrswende-suedpfalz.de/>

Über den Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club



Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (adfc) ist mit mehr als 230.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad: Recht, Technik und Tourismus. Politisch engagiert sich der adfc auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs.

Der adfc-Kreisverband Landau-SÜW setzt sich insbesondere für die Nah-Verkehrs-Infrastruktur im ländlichen Raum und den Ausbau des touristischen Radwegenetzes ein. Die Finanzbehörde erkennt den Verband wegen seines Beitrags zur Unfallverhütung als gemeinnützig an.

Presse-Kontakt

Michael Schindler

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (adfc)
Kreisverband Landau-SÜW

0049 159-066 456 48

E-Mail: kv.landau@adfc-rlp.de

Internet: <https://landau.adfc.de/>